

2018.SR.000260

Kleine Anfrage Lionel Gaudy, Philip Kohli (BDP): Velobrücke – Stand der Dinge

Vor zwei Jahren beschäftigten sich monatelang sämtliche Medien in Bern mit der «Fuss- und Velobrücke». Kurzzeitig wollte man sogar lokale Hauseigentümer enteignen und ganze Gebäude abreißen. Seit einiger Zeit ist es jedoch rund um die Velobrücke äusserst ruhig geworden. Wir möchten den Gemeinderat bitten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wo steht das Projekt «Velobrücke» zur Zeit?
2. Weshalb dauern die Vorbereitungen für den Projektwettbewerb so lange?
3. Hat dies einen Zusammenhang mit der Beschränkung des Standorts?
4. Wann gedenkt der Gemeinderat dem Stadtrat die Vorlage zu unterbreiten?

Bern, 29. November 2018

Erstunterzeichnende: Lionel Gaudy, Philip Kohli

Mitunterzeichnende: -